

Nudeliger Radler-Artikel von ALB-GOLD

Pasta-Radler und Spätzle-Power

[Trochtelfingen, 17. April 2015] Pasta und Sport gehören einfach zusammen. Denn Kohlenhydrate sind der Treibstoff, den aktive Menschen benötigen – und sie sind reichlich in Spätzle und Nudeln enthalten. Vor Radmarathons werden bei den Nudel-Partys traditionell große Pasta-Berge verschlungen, um am nächsten Tag mit gefüllten Speichern in das Rennen zu starten.

Das sportbegeisterte, schwäbische Familienunternehmen ALB-GOLD aus Trochtelfingen hat die perfekte Pasta für Radfahrer – die Radler-Nudel. Hergestellt aus 100% Hartweizengrieß und hübsch verpackt mit dekorativem Stecketikett aus Karton sind die leckeren Radler im Beutel mit 250 Gramm erhältlich.

Mit inzwischen annähernd 150 unterschiedlichen Ausformungen, ist der Betrieb der sortenreichste Hersteller Deutschlands. Neben schwäbischen Spezialitäten, deutschen und italienischen Nudelklassikern, Bio-Pasta, Gourmet-Spezialitäten und Dinkelnudeln ist eine Spezialität von ALB-GOLD die Herstellung von Motivnudeln. So gehören Tierfiguren, Dinos, Weihnachts- oder eben Radler-Nudeln ins Sortiment. Die Nudeln schmecken nicht nur fein, sondern sorgen auch für eine hohe Aufmerksamkeit und Werbewirkung. Natürlich können außerdem beinahe alle Standardartikel mit einem kreativen und individuellen Klebeetikett entsprechend für Vereine oder Rad- bzw. Bekleidungshersteller gefertigt werden.

Übrigens

Die schwäbischen Nudelhersteller sorgen mit Ihren leckeren Teigwaren nicht nur für die nötige „Spätzle-Power“, sondern veranstalten auch einen der größten MTB-Marathons auf der Alb. Am 4. Oktober startet in Münsingen die 19. Austragung der ALB-GOLD Trophy.

www.trophy.alb-gold.de.

Kontakt:
ALB-GOLD Teigwaren GmbH
Marketing + PR | Matthias Klumpp
Im Grindel 1 | D-72818 Trochtelfingen
m.klumpp@alb-gold.de
Tel: +49-7124-92 91 113